



Stahlbau Ebert ist stolz auf seine Auszubildenden

„Selbstverständlich bilden wir noch aus! Seit über 70 Jahren ist die Ausbildung unseres Nachwuchses eine der Stützen von Stahlbau Ebert. Nur mit gut ausgebildeten Fachleuten kann man die zukünftigen Anforderungen bewältigen. Und auch für die Azubis gilt: Bei aller Bedeutung von KI und Robotik, auch die nächste Generation wird im Handwerk ein Auskommen finden“ – das sind die Wor-

te des Geschäftsführers Klaus Dippel zur Frage, ob bei Stahlbau Ebert in Hanau noch ausgebildet wird. Das Bild zeigt (von links) die aktuellen Auszubildenden Finn Henkel, Marcel Dedja, Metallbaumeister Ugur Burbut, Ben Schimmelpfennig, Metallbaumeister Sebastian Felbrich, Daniele Alario sowie Oliver Mür. Nicht auf dem Foto ist Maher Aldarweesh.

UPIN/FOTO: PM